



Talagante distinguió a siete vecinos como Hijos Ilustres en conmemoración de sus 188 años

Description

En una emotiva ceremonia, el municipio reconoció el aporte de destacados vecinos a la identidad y tradiciones de la comuna

En el marco de la celebración de los 188 años de fundación de Talagante, el alcalde Sebastián Rosas Guerrero, junto al Honorable Concejo Municipal, distinguió a siete vecinos y vecinas como Hijos Ilustres de la comuna, en reconocimiento a su invaluable contribución al desarrollo y preservación de la identidad local.

La Villa Santa María de Talagante fue fundada en 1837 con las firmas del presidente de la República Don José Joaquín Prieto, marcando el inicio de la historia fundacional de lo que hoy es la capital provincial. Ubicada entre los valles del Mapocho y del Maipo, la comuna resguarda un rico patrimonio prehispánico, colonial y moderno que ha sido cuidado y transmitido por generaciones de habitantes.

La distinción, formalizada mediante el Decreto Alcaldicio N° 4465 del 5 de diciembre de 2025, reconoce que Talagante se construye día a día gracias a su gente: en cada barrio, cada sector, cada organización y cada familia que aporta a mantener vivas las tradiciones y costumbres que dan forma a la identidad comunal.

Los vecinos distinguidos como Hijos Ilustres de Talagante son:

- María Soledad Valenzuela Peralta
- Vicente Araya Barrera
- Adelina Quezada Pacheco
- Jesús Villasante Butrón
- Jürgen Rottmann Sylvester
- Carlos Manuel Sepúlveda Carvajal
- María del Carmen Madariaga Barrera

La ceremonia, cargada de emotividad, reflejó el compromiso del municipio por reconocer y valorar a quienes, desde distintos ámbitos, han contribuido a enriquecer el tejido social y cultural de Talagante, manteniendo vivo el legado de sus campesinos, vecinos y personajes históricos que han marcado el desarrollo de esta tierra del valle central.

Imagen: M. Talagante

Date Created

Diciembre 2025

www.elmaipo.cl